

	<p>Objekt: MZ 500 Country</p> <p>Museum: Fahrzeugmuseum Staßfurt Berlepschstraße 14 39418 Staßfurt 0160 97442898 fahrzeugmuseum@arcor.de</p> <p>Sammlung: MZ - Fahrzeuge ab Baujahr 1990</p> <p>Inventarnummer: MZR002</p>
--	--

Beschreibung

In den Baujahren 1992 bis 1996 fertigte das MZ-Werk einige Motorräder, die im ETZ-Fahrwerk aus der DDR-Produktion einen Motor aus der Rotax-Produktion aus Österreich eingebaut bekamen. Ein besonderes Baumuster aus dieser Serie war die MZ 500 Country. Hergestellt in den Farben Gelb oder Schwarz sollte dieses Modell ein geländefähiges Reiseenduro darstellen. Bei den ersten Fahrzeugen gab es aber viele Fehler, so dass der entstehende negative Ruf einen Verkauf nur in kleinen Stückzahlen erbrachte. Deshalb erhielt das Innenministerium des Landes Sachsen einige dieser Typen, die aber auch meistens in der Garage stehen blieben. Eines dieser Fahrzeuge fand seinen Weg zu uns ins Fahrzeugmuseum und stellt somit ein ganz besonderes Ausstellungstück dar. Der Preis lag bei 8445,00 DM, das Leergewicht betrug 170 kg. Als Höchstgeschwindigkeit war 140 km/h angegeben.

Grunddaten

Material/Technik: Sonderlackierung in Gelb oder schwarz
Maße: 2,00 x 0,70 x 1,30 m

Ereignisse

Hergestellt wann 1992-1996
 wer Motorradwerk Zschopau
 wo Zschopau

Schlagworte

- Motorrad
- Motorradbau in Zschopau
- Sonderanfertigung